
- Die Ltd. KVD’in Schrödl berichtete auf Nachfrage des stv. Vorsitzenden, dass mit In-
krafttreten der Gesetzesänderung zum UVG bereits viele Anträge in den Jugendhilfezen-
tren eingegangen seien. 

- Die Ltd. KVD’in Schrödl sagte auf Nachfrage des stv. Vorsitzenden zu, zur nächsten 
Sitzung des Jugendhilfeausschusses eine Vorlage zur SGB VIII-Reform anzufertigen. 


